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Es sind anwesend 
a) vom Ausschuss für Schule, Jugend, Sport und Soziales: 

Burkhard Beierlein  bgl. Mitglied, Vorsitzender  
Eggert Vogt   Stadtverordneter  Vertr. f. Günther Tietgen 
Elke Kempkes  Stadtverordnete 
Heike Willhöft  Stadtverordnete 
Jens I. Johannsen  Stadtverordneter 
Heiko Schönhoff  Stadtverordneter  Vertr. f. Sonja Schönhoff 
Wilhelm Wiebling  Stadtverordneter 
Bernd Güldenpenning Stadtverordneter  Vertr. f. Verena Reimers 
 
b) es fehlt: 

Anke Wolter, bgl. Mitglied 
 
c) von der Stadt Friedrichstadt: 
Bürgermeister Eggert Vogt 
Kerstin Lamp, Stadtmanagerin 
Christiane Möller- v. Lübcke, bgl. Mitglied 
Gesche Krause, bgl. Mitglied    
Christiane Loges, Schriftführerin 
 
d) weitere Anwesende: 

Frau Wagner, Husumer Nachrichten 
 
 

Tagesordnung: 
 
TOP 1  Einwohnerfragestunde 
TOP 2  Feststellung der Niederschrift  der Sitzung am 28.09.2017 
TOP 3  Bericht des Ausschussvorsitzenden 
TOP 4  Bericht und Feststellung über Zustand der Spielplätze nebst Festlegung 

der Änderungsmaßnahmen 
TOP 5  Anfragen 
 
 
Um 19 Uhr begrüßt der Vorsitzende die Anwesenden sehr herzlich zur letzten Sitzung in dieser 
Legislaturperiode. Der Vorsitzende stellt die ordnungs- und fristgemäße Ladung fest. Einwände 
gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben, die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.  
 
Die Tagesordnung wird wie folgt abgehandelt: 
 
 
TOP 1  Einwohnerfragestunde 

Es liegen keine Fragen vor. 
 

TOP 2  Feststellung der Niederschrift der Sitzung am 28.09.2017 
Es werden keine Einwände erhoben.  
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TOP 3  Bericht des Ausschussvorsitzenden 

  Herr Beierlein berichtet über die Bauarbeiten in der Eider-Treene-Schule. Der  
Bauabschnitt des letzten Jahres ist abgeschlossen. Der neue Eingangsbereich ist  
körperbehindertenfreundlich gestaltet. Zusätzliche Parkplätze sind an der Mensa 
entstanden.  
Die Stadt bekommt Fördergelder für den Umbau der Toiletten im oberen Bereich.  
Um auf Dauer auf die Container verzichten zu können müssen einige neue Räume 
mit zusätzlichen Differenzierungs- und Förderräumen geschaffen werden. Es 
finden Gespräche über den nächsten Bauabschnitt statt, bei dem es auch um den 
notwendigen Anbau im Bereich des Schülerzentrums geht.  
Sowohl der Anbau, als auch der Sporthallenbau und der Neubau des 
Feuerwehrgerätehauses sollen in einer gemeinsamen Planung behandelt werden. 
Die Schülerzahl von 324 ist konstant geblieben und die Neuanmeldungen liegen in 
einem guten Bereich. 
Der Vorsitzende bedankt sich bei Herrn Vogt für den intensiven Einsatz für die  
Baumaßnahmen der Schule. Weiter führt er aus, dass Herr Arendt, Stadt Tönning,  
ein kompetenter Ansprechpartner sei.  
 
Des Weiteren bedankt sich der Vorsitzende für die gute Organisation der  
Seniorenweihnachtsfeier, die auch im letzten Jahr sehr gut besucht war. 

  
 
TOP 4  Bericht und Feststellung über Zustand der Spielplätze nebst Festlegung 
  der Änderungsmaßnahmen  

Kerstin Lamp berichtet, dass über Gelder von Spendern der  
Spielplatz Seebüll aufbereitet werden soll. Es hat eine Planungswerkstatt im 
Sommer 2017 stattgefunden, in der Kinder ihre Wünsche offenlegen konnten. Der 
Planer, Herr Kahl, hat die  Ideen aufgegriffen und ein stimmiges Konzept für diese 
relativ große Fläche incl. des Grachtenmodells entworfen. In diesem 1. Schritt ist 
das geplante Grachtenmodell nicht enthalten, wird aber in den nächsten Jahren 
machbar sein, wenn weitere Gelder investiert werden. Aus der Runde kommt der 
Hinweis, dass die Anwohner zu einem Info-Abend eingeladen werden sollen, wenn 
die Pläne für die Maßnahmen des Spielplatzes Seebüll vorliegen 
 
Herr Beierlein geht auf die weiteren Spielplätze ein, die er begutachtet hat.  
Diese Plätze sind in einem guten Zustand und vorbereitet für die bevorstehende 
jährliche TÜV-Prüfung.  
 
Zum Spielplatz Stadtfeld berichtet Herr Beierlein, dass hier die Arbeiten Anfang 
Mai d. J. beginnen und danach eine Woche gesperrt werden muss, damit der 
Rollrasen anwachsen kann. Die Sandkiste soll aus dem Kronenbereich der Bäume  
heraus einen anderen Standort erhalten.  
 
Der Naturerlebnispark wird angesprochen; die weitere Vorgehensweise, ob 
Sanierung oder Neubau, bleibt abzuwarten. Der Investitionsbedarf im 
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Naturerlebnispark wird so gestellt, dass das Geld nach Klärung eingearbeitet 
werden kann.  
 
 
Anmerkung der Verwaltung: Zeitnah wird eine Entscheidung erbeten, ob Neubau 
oder Sanierung zwecks Anforderung neuer Angebote durch das Bauamt. 

 
Der Vorsitzende berichtet, dass der Schwan auf dem Gelände der Gasanstalt 
noch nicht repariert wurde. Es soll bei Herrn Schmied, der ihn hergestellt und 
gestiftet hat, angefragt werden, ob er ihn reparieren könne. Ansonsten möge hier 
Abhilfe geschaffen werden.  

 
TOP 5  Anfragen  
  Es werden keine weiteren Fragen gestellt.  
 
 
Der Vorsitzende bedankt sich herzlich bei den Anwesenden für die Teilnahme und schließt die 
Sitzung um 19:35 Uhr. 
 
 
 
Burkhard Beierlein       Christiane Loges 

Ausschussvorsitzender       Protokollführerin 

 

 


